

# *Panam Sports examine la marche des préparatifs des Jeux Panaméricains à Santiago du Chili*

---



La Havane, 20 janvier, (RHC)- Panam Sports a examiné à Santiago du Chili la marche des préparatifs de la prochaine édition des Jeux Panaméricains et Parapanaméricains, l'année prochaine.

Dirigée par Neven Ilic, président de l'organisme continental, la vérification des préparatifs a compris l'infrastructure, les opérations, l'administration des finances, les communications, la planification et le bénévolat de l'événement régional, prévu du 20 octobre au 5 novembre 2023.

Le président de Panam Sports a qualifié de positif le travail de Santiago 2023 malgré l'impact du Covid-19 et confirmé l'engagement de l'institution envers le succès de l'événement.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283466-panam-sports-examine-la-marche-des-preparatifs-des-jeux-panamericains-a-santiago-du-chili>



**Radio Habana Cuba**